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教 育 委 員 会 ７ 月 定 例 会  報 告  
 

 

１ 開催日時 

令和３年７月２１日(水) １３：３０～１４：４５ 

 

２ 出席者 

 委 員  渡 邊    敬 

佐 古  順 子 

      中 嶋     剛 

      前 田     愛 

      船 橋  修 一 

 教育長  遠 藤  雅 己 

 

 事務局 

  教育政策監      西  村  一  孔   教育次長        吉  村  武  史 

教育総務課長     児 玉  英 輝 

教育総務課参事（学校給食センター所長）             出 口    孝 

  学校教育課長     橋  口  智  秀   学校教育課参事     刈 山  弘 全 

  社会教育課長     前 田  勝 盛   文化振興課長      大 野  安 生 

  文化振興課参事（歴史資料館長)                            今 村    明 

図 書 館 長    白  石  勝  己    教育総務課係長    桒 原  孝 司 

 

３ 議事 

《議案》 

  第１６号議案 令和３年度大村市一般会計補正予算（第５号）について 

第１７号議案 中学校用教科用図書の採択について 

  

《報告事項》 

 ミライｏｎ図書館のイベントについて（令和３年８月） 

《協議・報告事項》 

 (1) 大村市立福重小学校改築工事基本計画・基本設計業務委託に係る公募型プロポーザ 

ルの概要について  

 (2) 校則や生活指導の見直し状況について 

 

４ 議事録 

教育長 

ただいまから令和３年７月教育委員会定例会を開催します。本日の

会議は、定足数に達しております。 

事前に議事日程表をお配りしておりましたが、議事に変更がありま
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したので、本日配付しております議事日程表をご覧ください。 

第１６号議案は「補正予算」、第１７号議案は「教科書の採択」に

関する議案ですので、秘密会議とし、議事日程の最後にしたいと思い

ますが、議事日程及び秘密会議の取り扱いについて、ご異議ありませ

んでしょうか。     

全委員 はい。 

教育長 ご異議ありませんので、そのとおり取扱わせていただきます。 

教育長 
議事日程１「前回会議録の承認」を議題とします。原案のとおり会

議録を承認することとしてよろしいでしょうか。 

全委員 はい。 

教育長 

ご異議ありませんので、承認することとします。 

議事日程２「教育長報告」を行います。６月３０日水曜日、計画訪

問で大村小学校を訪問しております。 

７月２日金曜日、新任校長校ということで黒木小学校を訪問し、船

橋委員にお越しいただきました。ありがとうございました。 

７月５日月曜日、佐古委員が所属されておられます国際ソロプチミ

スト大村の会長が来会されまして、高校生の研修のご案内をしていた

だきました。ありがとうございました。 

７月６日火曜日、新任校長校訪問で東大村小学校を訪問し、渡邊委

員にお越しいただきました。 

７月７日水曜日、オシドリインターナショナルディベロップメント

合同会社という会社が長崎バス観光株式会社と一緒に説明に来会され

ました。船橋委員に立会いいただきました。内容は、夏休みの子ども

たちへの色んな研修について、ご意見を伺いたいということでした。

オシドリインターナショナルディベロップメント合同会社は、ＩＲ事

業に手を挙げている会社の一つで、教育に関して熱心に取り組まれて

いる会社になります。 

７月８日木曜日、長崎県の施策に関する要望ということで、知事要

望、県議会議長要望を行ってまいりました。 

７月１１日日曜日、社会を明るくする運動、中学生・高校生大村・

東彼杵地区弁論大会を開催しております。高校生一人、中学生一人が

優勝し、県大会に進むようになっております。 

７月１４日水曜日、新任校長校訪問で、佐古委員にお越しいただ

き、大村中学校を訪問しています。 

７月１５日木曜日、伸和コントロールズ株式会社から寄附があり、

その贈呈式が行われております。これにつきましては、本市の将来を

担う子どもたちの教育環境の充実のための事業ということで、６中学

校に対しまして、吹奏楽の楽器の購入に充てさせていただきます。 

以上で教育長報告を終わります。各委員から何か報告はありません

か。 

なければ、議事日程４自由討論に入ります。皆様から議事以外に何

かございませんか。 

教育長 
ないようなので、自由討論を終了します。議事日程５報告事項につ

いて、事務局から説明をお願いします。 

図書館長 

図書館からイベントの報告でございます。お配りしている資料をご

覧ください。ミライｏｎ図書館のイベントについて、令和３年８月で

ございます。 

１番から３番までは、毎月定例で行っている各種相談会でございま
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す。 

４番木曜コンサートでございます。チラシを添付しておりますが、

旧大村市立図書館時代から平日の夕方、閉館前の３０分程度ですが、

図書館を開放しまして、ボランティアによる音楽のミニコンサートを

実施してまいりました。 

ミライｏｎ図書館グランドオープン後も多目的ホールにて同等のイ

ベントを実施してまいりましたが、ご承知のとおり新型コロナウイル

ス感染症の感染拡大に伴い、長い間中断をしておりました。ボランテ

ィア団体の皆様との話し合いやコロナの感染状況、感染防止対策の進

化など様々な面から協議し、７月２９日木曜日に、飛沫の恐れのない

弦楽器のギターから再開をしようということになりました。そちらの

ほうのお知らせになります。今後、口から息を吹かない楽器を使うな

ど検討しながら、再開していこうと思っております。 

続きまして、５番昆虫写真家栗林慧氏講演会でございます。平戸市

に在住され、もうご高齢になられるんですけれども、昆虫写真家とし

て高名な栗林慧先生を講師としてお迎えをして、多目的ホールにて講

演会を開催いたします。なお、このイベントは、ビーハッピーおおむ

らさんとの共催という形をとっております。この講演会に合わせて、

８月２４日から中央商店街の中にあります市民ギャラリーのほうで写

真展を開催いたします。 

また、ミライｏｎ図書館においては、歴史資料館との連携企画とし

て、通常であれば天正遣欧少年使節の 

映像を流しているシアターの時間を区切って、栗林先生が大村の講

演のために新たに撮影をしていただいた昆虫の映像を流す予定として

おります。 

本日チラシのほうが間に合っておりませんが、映像のほうのスケジ

ュールであるとか、写真展のほうのスケジュールであるとか、最終調

整がギリギリのところで進んでおりますので、チラシのほうが間に合

っておりません。完成した際には、何らかの形でお知らせしたいと思

っております。 

続きまして、６番以降ですけれども、先月の定例教育委員会でご報

告させていただいた夏休み期間中の子ども向けイベントを再掲させて

いただいております。７月から８月にかけて、一定期間の幅があって

開催するものが多いために、先月と今月に再掲という形でご案内させ

ていただいております。よろしくお願いいたします。図書館からは以

上になります。 

教育長 

ありがとうございました。趣向を凝らした様々なイベントが予定さ

れております。特に栗林先生は、昆虫に関し世界的にも高名な方でい

らっしゃいますので、是非楽しみにしておきたいと思います。 

他に報告事項はございませんか。 

それでは、報告事項を終了いたします。しばらく休憩とします。 

 

◎協議・報告事項 

・大村市立福重小学校改築工事基本計画・基本設計業務委託に係る公募型プロポーザルの 

概要について、教育総務課長から説明があった。 

 ・校則や生活指導の見直し状況について、学校教育課長から説明があった。 
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◎議案 

 ・第１６号議案 令和３年度大村市一般会計補正予算（第５号）について、審議を行った。 

・第１７号議案 中学校用教科用図書の採択について、審議を行った。 

 

８月定例教育委員会  ８月１８日（水） １５時３０分から 

教育長 
これをもちまして令和３年７月教育委員会定例会を終了します。 

１４時４５分 

 

 


